

やけののそよ風



令和7年 6月
大阪市立焼野小学校
校長 中田 昌彦

六月に入り、気温の上昇とともに梅雨を感じさせる天候が続いています。最近は天候や気圧の大きな変動による体調不良にも警戒が必要です。引き続き規則正しい生活（早寝・早起き・朝ごはん）へのご協力を願っています。今月もたくさんの行事があります。中旬からは水泳指導も始まります。安全な活動のためにもご家庭での体調管理に努めていただくようお願いいたします。



万博見学について

5月22日に3,4年生が万博見学に行きました。天候にも恵まれ、風も涼しくて気持ちよく見学することができました。1,6年生は6月10日、2,5年生は6月12日に見学に行く予定です。以前にお伝えしている通り、雨天の場合は中止となります。ぎりぎりまで判断を待ちます（当日の朝）ので、メールやホームページの連絡を確認してください。【可能性は少ないので、気温が異常に高い場合も活動短縮や中止となります】

.....ドレミ集会.....



5月28日にドレミ集会の一回目、「よろしく集会」をおこないました。ドレミ集会とは他の学年の児童とグループを作り活動に取り組む集会です。校内の取り組みだけではなく、校外学習でも学年を超えたグループで活動を予定しています。高学年の児童は学校の先輩として、しっかりとお手本となってほしいと思います。

水の事故防止について

大阪市でも川や用水路への転落事故が毎年のように起こっています。気温が上がるとともに水辺に近づいていく子どもが増えます。大阪市の河川は流れがゆったりしているように見えますが、水量はかなり多く、泳ぎの得意な人でも川岸に戻れないことがあります。また、護岸された用水路では水面から上がれないことがほとんどです。

絶対に近寄らないようにご家庭でも指導をお願いします。



YAKENOクリーンデー

6月4日に第一回目のYAKENOクリーンデー（地域清掃）を実施しました。たてわり班で協力して地域の清掃に取り組みました。各公園では地域のボランティアの方々にもご協力いただき充実した活動ができました。2学期にも予定しておりますのでご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。



うれしかった出来事

先日、5年生の児童3人が放課後に「公園に落とし物がありました」と届けに来てくれました。受け取った先生が事情を聞くと、3人は自分たちで公園の掃除をしていたとのことでした。なぜ掃除をしていたかというと、



その日、道徳の時間に公共の場を大切にする学習をしたので、さっそく実践したこと。「**善い行いを学ぶ**」機会はたくさんありますが、すぐに**「善い行いを実践する」**ことはなかなかできないことです。この話を聞いて、とてもうれしく思いました。このような素直に行動できる児童が焼野小学校を支え、素晴らしい学校にしてくれているのだとあらためて感じる出来事でした。